

先週末は晴天が続きましたが、今週は、天気も下り坂となり、水曜日には降雪があって、大雪警報が発令されました。どのくらいの雪が降るのか、どのくらい積もるのか、1月の大雪ぐらい？など不安が募りましたが、登下校や学校教育活動への影響は少なく済みしました。木曜日の朝の登校見守り等ありがとうございました。2月も早いもので、第3週が終わります。6年生の授業日（卒業式まで）が17日、1～5年生の授業日（修了式まで）が22日と3学期も残り少なくなってきました。来週金曜日の「6年生を送る会」に向けて、どの学年もラストスパートがかかっています。28日までは、福井県感染拡大注意報が継続しています。感染症予防対策をしっかりと行って、御陵っ子の元気な明るい活動が行われるように家庭・地域・学校が連携していきましょう。

### なわとび・大なわ大会

先週金曜日（2/12）2限目（1・3・6年）3限目（2・4・5年）に、なわとび大会を行いました。サンサンタイムには、縦割り班による大縄大会を実施し、新記録目指して、楽しく真剣に取り組んでいました。

			
1年生なわとび	2年生なわとび	3年生なわとび	4年生なわとび
			
5年生なわとび	6年生なわとび	大なわ作戦会議1	大なわ作戦会議2
			
新記録目指して	走って走って!!	勢いよく跳んで!!	大縄跳び表彰式

### 3年社会科 「むかしのくらし」 清水ばあちゃんを迎えて

今週木曜日（2/17）の1・2限目にゲストティーチャーとして、清水おばあちゃんに来ていただきました。「ちょっと昔・ず〜っと昔」について、たくさんの民具を使いながら、お話していただきました。火縄銃は、ときどきしながら触らせていただきました。

			
昔の水筒のお話	むかしの道具1	むかしの道具2	これは何かな？
			
これは何かな？	火縄銃に触って1	火縄銃に触って2	真剣な3年生!!

**4年御陵きらきら探検隊  
最終発表会**

先週金曜日(2/12)の午後、御陵きらきら探検隊最終となる発表会が行われました。活動推進委員、ひでさん、町立在宅訪問診療所の大塚さん、社協の方々を迎えて、活動の共有をねらいとした発表を行いました。4年生一人一人が堂々と発表することができました。

今年度最後のきらきら探検隊	お世話になった方々を招いて	ミッション1グループ発表	ユニバーサルデザイン発表
ミッション2グループ発表	高齢者との交流で得たもの	ミッション3グループ発表	御陵地区のバリアフリー探検
それぞれの発表に集中	社協さん制作DVD視聴	社協さんからご挨拶	みんなで記念撮影

**今週の給食(月曜～金曜)**

今週の月曜日のやきさばは、塩麹づくで、とても柔らかくとてもおいしかったです。はくさいスープとさつまじるは、味が具にしっかりとしみこみ、温かい状態でいただきました。感謝！感謝！

2/15 やきさば かわりきんぴら りんご てつっこひじき	2/16 チキンピラフ にこみハンバーグ はくさいスープ おこめのムース	2/17 はたはたの からあげ いそのかおりあえ さつまじる	2/18 とりにくと じゃがいものにも さんしょくあえ なまパイ	2/19 きなこあげパン とりにくとやさいの ケチャップに はるさめスープ

**SASA2020(県学力調査)について  
福井県オンライン研修会**

昨年12月に5年生が行った第69次福井県学力調査(SASA2020)の分析結果と授業改善等に関するオンライン研修(ZOOM)を行いました。県教育総合研究所の先生から配信されたものをもとに、県内の小学校と研修を行いました。1年から6年までの授業改善に生かしていきたいと思っております。



**6年生を送る会(2/26)に向けて  
縦割り班でメッセージ書き**

今週火曜日のササタムの時間を使って、6年生に向けてのメッセージ書きを縦割り班ごとに行いました。それぞれの班で、5年生がリーダーとなって説明して、作り上げていました。また、来週の「6年生を送る会」に向けて、どの学年も出し物等の準備を一生懸命行っています。5年生が仕切って実施。がんばれ！5年生



○今後、予定の変更や追加の連絡など、必要な連絡については、一斉メールおよび学校ホームページ(<https://goryousho.jimdofree.com/>)への情報掲載などによりお知らせいたします。